

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LA DIPUTADA DEL GRUPO
PARLAMENTARIO SOCIALISTA, D^a. LIDIA GUINART MORENO

179/000056

14431

- **¿Por qué motivo mantienen cerrada la delegación de RTVE en La Habana?**

RTVE está presente en La Habana como se ha podido demostrar a lo largo de todo el año 2016. Todas las corresponsalías de RTVE tienen ámbito de influencia, y en el caso de La Habana, su cobertura la ofrece la corresponsalía de México D.F.

RTVE está operativa en La Habana y aplica dos fórmulas de trabajo: la primera es a través de nuestro corresponsal en la zona, en este caso, el corresponsal de México D.F., y la segunda, a través del acuerdo alcanzado con la agencia EFE, que nos garantiza una crónica diaria.

- **¿Está prevista su reapertura?**

No al día de la fecha.

- **En caso afirmativo, ¿en qué fecha está prevista la reapertura de la delegación de RTVE en Cuba?**

En Madrid, a 24 de marzo de 2017

EL PRESIDENTE DE LA CORPORACIÓN RTVE



José Antonio Sánchez Domínguez